

## La Policía de Investigación celebra 103 años

La jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum, en compañía de Ernestina Godoy, fiscal general de Justicia, y Omar García Harfuch, titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, reconocieron la trayectoria de la Policía de Investigación en su 103 aniversario.

“Lo que muestra esta nueva Policía de la ciudad es la lealtad y valor por México, la lealtad y valor por la patria”, aseguró Sheinbaum.

La PDI está integrada por 4 mil 200 agentes.

— Efrén Argüelles



## REITERA IMPORTANCIA DE LA INFRAESTRUCTURA

# CDMX inspira modelo educativo

La jefa de Gobierno recordó que en la capital se creó el programa Mejor Escuela

**POR ABRAHAM NAVA**  
anava@gimm.com.mx

La Ciudad de México ha implementado políticas para que la educación sea aprovechada por los estudiantes y que los trabajadores de la educación cuenten con infraestructura adecuada para el mejor desempeño de sus funciones, aun cuando es la única entidad que no tiene bajo su responsabilidad la educación, señaló la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, frente a los integrantes del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE).

Sheinbaum fue invitada por el SNTE para que los agremiados conocieran las políticas educativas que se han desarrollado durante su administración y por la cual dictó la conferencia.

“Que nuestro modelo educativo inspire a todo México”.

Advirtió que la disminución de las desigualdades y la erradicación de la pobreza sólo se pueden lograr cumpliendo los derechos a la educación y a la salud.

Recordó que en la capital se creó el programa Mejor Escuela, que sirvió de base para el programa La Escuela es Nuestra, aplicado a nivel federal.

“Aquí todos los planteles de Educación Básica reciben cada año presupuesto para mantenimiento menor, adicionalmente se destinan recursos para mantenimiento mayor y los alumnos cuentan con Mi Beca para

Empezar, así como con la garantía de atención médica en caso de una emergencia”, señaló.

La jefa de Gobierno reconoció que los docentes son fundamentales para el país.



## Se capacitan

La corporación se ha integrado con jóvenes con licenciatura y doctorado. Ayer fueron condecorados 18 agentes de la PDI por su labor en hechos relevantes.





Foto: Especial

Claudia Sheinbaum, jefa de gobierno, consideró que la educación, pública es el medio poderoso para un crecimiento económico.

